

Identificate / Regístrate Lunes 22 de octubre de 2012 Contacta con laopiniondegranada.es | RSS

laopiniondegranada.es

NOTICIAS
Andalucía

HEMEROTECA »

PORTADA GRANADA ACTUALIDAD CULTURA DEPORTES ECONOMÍA

Andalucía España Internacional Sucesos Sociedad

laopiniondegranada.es » Andalucía

Deuda reconocida de 700 millones

Andalucía paga un anticipo de 25 millones a las universidades

La Universidad de Granada ha recibido algo más de seis millones de euros de la Consejería de Economía

17:21 ☆☆☆☆☆



Tweet 1

Me gusta 0

Andalucía acomete el pago del anticipo de 25 millones a las universidades para garantizar un "normal" funcionamiento SEVILLA, 22 (EUROPA PRESS)

EUROPA PRESS La Junta de Andalucía ha procedido al pago íntegro del anticipo de 25 millones de euros de los más de 700 que la administración autonómica reconoce de débito con las diez instituciones universitarias públicas andaluzas, según han confirmado a Europa Press fuentes de la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo.

Con esta montante, acordado a finales del pasado mes de septiembre entre la Junta y las universidades y materializado en la primera semana de octubre, la administración regional pretende garantizar el "normal funcionamiento" de las academias en este inicio del curso académico 2012-2013.

El reparto de los 25 millones, con los cuales las sedes académicas podrán acometer algunos de los pagos más urgentes a proveedores, se ha realizado según los criterios establecidos en el modelo de financiación actual, de tal forma que la Universidad de Sevilla (US) ha recibido un total de seis millones, cantidad sólo algo mayor que la Universidad de Granada, mientras que otras universidades han recibido cifras menores, como Córdoba (2,5 millones), Jaén (1,5 millones) o la sevillana Universidad Pablo de Olavide (UPO), con 1,1 millones.

El proceso ha motivado críticas, como la surgida desde la Universidad de Jaén (UJA), que ha considerado que el pago autonómico es, "a todas vistas, insuficiente, sirviendo para aliviar poco la situación real de tesorería", ya que la deuda reconocida por parte de la Junta de Andalucía con la institución asciende a unos 60 millones de euros.

Según informaron a Europa Press fuentes de la Consejería, en la reunión mantenida a finales de septiembre entre los gerentes de las instituciones académicas, el secretario general de Universidades, Francisco Triguero, y el viceconsejero de Hacienda, José de Haro, ambas partes acordaron establecer "de forma inmediata" este abono para poder empezar el curso con "normalidad" y atendiendo a las "necesidades más perentorias", tal y como habían reclamado los rectores.

El equipo técnico constituido, no obstante, anunció que seguiría trabajando en las próximas semanas para seguir buscando "soluciones" que permitan aliviar las tensiones de tesorería por las que atraviesan las universidades.

Publicidad



La mejor forma de viajar

En HomeAway, casas de vacaciones al mejor precio. Disfrute con su familia y amigos.
www.homeaway.es



ADSL Super Oferta ONO

Sólo por 15,90€ al Mes hasta 2014! Ahora sin compromiso de permanencia
www.ono.es/weboficial



Cuenta NARANJA

Alta rentabilidad Sin Gastos Ni Comisiones ¡Eso es Fresh Banking!
www.ingdirect.es

[iberempleos.es](#) [iberanuncio.es](#) [iberpisos.es](#) [ibercoches.es](#)
 Ir

OCIO VIDA Y ESTILO PARTICIPACIÓN



Chaves y Griñán, en la Comisión de los ERE

[Ver otras galerías de fotos >](#)

laopiniondegranada.es LA SELECCIÓN DE LOS LECTORES

LO ÚLTIMO	LO MÁS LEÍDO	LO MÁS VOTADO
-----------	--------------	---------------

1. Santiago Cañizares y Mayte García esperan trillizos
2. El diagnóstico del cáncer de mama en 3D
3. Investigan la relación entre las bebidas Monster y cinco muertes
4. Una semana muy tecnológica
5. Sara Baras: "El flamenco no sabe de fronteras ni de lenguas"
6. Unos ladrones saquean la casa de Johan Cruyff en Barcelona
7. Montoro afirma que el déficit se sitúa por debajo del 4%
8. El PIB español cayó un 0,4% en el tercer trimestre
9. El turismo nacional rebaja las pernoctaciones hoteleras
10. Jiménez: "Nadie ha presentado una alternativa a Rubalcaba"



"La crisis no afecta a la frecuencia y a la calidad del sexo"

Ramón Cabello ha intervenido en el curso 'La nueva sexualidad en el siglo XXI'. (Leer más)

Más noticias | [Unia](#) | [Blog Unia TV](#)

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

Comente esta noticia

Nota del editor

Para comentar y/o votar esta noticia tienes que [identificarte](#) o estar [registrado](#)

Como usuario registrado te recordamos que sólo los lectores registrados pueden comentar noticias sin límite de caracteres, votarlas y compartirlas en redes sociales, y además podrás crear tu propio blog y participar en los concursos que ponemos en marcha periódicamente.

Te ofrecemos un espacio de debate, información y entretenimiento basado en el respeto, la transparencia y la pluralidad donde no tienen cabida los insultos, las descalificaciones y el spam.

Nos preocupamos porque los comentarios cumplan con la legislación vigente, no sean contrarios al honor,